

〈6月4日（火）〉 幼稚園運営協議会 & 耳鼻科検診



日頃からお世話になっている幼稚園運営協議会の皆様に来ていただき、保育の様子を見てもらったり、今年度の幼稚園の経営方針並びに活動計画等について協議したりしました。

保育公開では、子ども達が元気に遊ぶ様子に目を細められ、会話を楽しんだり、ごちそうごっこのお客さんになったりしていただきました。

協議会では、活発な意見が交わされました。その中で、「幼稚園では、感動体験の積み重ねをたくさんしてほしい、たくさんの人とのつながりを深めてほしい。」と話され、大切にしていきたいと思いました。

これからも地域から愛され、支えられる大社幼稚園でありたいと感じました。

さくら組



自分達で植えたミニひまわりに毎朝水かけをしているさくら組さん。芽がどんどん大きくなってきていますよ。「まだ（咲かない）かな。」と心待ちにしている姿が、かわいらしいです。

すみれ組ばら組



すみれ組さんは、樋をつなげて団子を転がしています。左の写真ではこれしか映っていないですが、もっと長く樋をつなげていました。先っぽまでは残念ながら団子は転がりませんでした。どうやったらもっと転がるようになるんでしょう？明日またトライしてみよう！！